



**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**DECLARA:**

su preocupación ante la ola de inseguridad que afecta a los vecinos de Cuatro Esquinas, departamento Rosario.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz  
Diputado Provincial



## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Vecinos de Cuatro Esquinas me han puesto en conocimiento del robo de un transformador de energía eléctrica acaecido a la madrugada del viernes 25 de febrero de 2022 en el kilómetro 24 de la ruta provincial 18.

Esta localidad se encuentra en el cruce de las rutas provinciales 18 y 25, 4 km al este de Carmen del Sauce, de la cual depende administrativamente, y 35 km al sur de Rosario.

Ya desde hace algunos años ha perdido la tranquilidad pueblerina que la caracterizaba y sus vecinos hoy sienten desprotección por parte de sus autoridades.

Se trata de una situación que complica la vida de los santafesinos y que afecta sustancialmente la calidad de vida de los mismos. Algunos lugares parecen zonas liberadas, tal como lo sienten los vecinos del sur provincial, que no salen de su asombro con el citado robo acaecido en el kilómetro 24 de la ruta, a la vista de todos y con el apoyo de una logística que no podía pasar desapercibida, lo cual habla del grado de impunidad con el que se manejan los delincuentes y la firme sospecha de tratarse de una zona liberada de manera intencional.

Este tipo de maniobras parecen reiterarse, lo que ha dado lugar al uso de esta misma herramienta legislativa para dar cuenta del malestar de los vecinos de otra localidad, en el caso de Santa Teresa, ante un hecho calcado; así lo hice el día 2 de marzo de 2022 al instar el proyecto de declaración N° 46724.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de este proyecto.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz  
Diputado Provincial